



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: <i>Hussam Sadeq hassen Al Sayyadi</i> Academic Degree: Assistant Professor Specialty: Internal Medicine Faculty: Faculty of medicine Department: Internal Medicine E-mail: Takeme595@gmail.com	الاسم: حسام صادق حسن الصيادي الدرجة العلمية: أستاذ مساعد التخصص الدقيق: باطنه عامه الكلية: الطب البشري القسم العلمي: الباطنه الايميل: Takeme595@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	I am a doctor Hussam Alsayyadi, 38Y.old, . I am living in Sanaa City and born in Damat Aldhalea I am working as A Senior Specialist in Internal Medicine in Abo hareb almolesi hospital /Dar salm/al mgaleh I am Assistant Professor of internal medicine in 21september University and Sanaa University.	د حسام صادق حسن الصيادي العمر 38س الاقامه صنعاء دار سلم شارع المقالح موقع العيادة برج صنعاء الجديدة دار سلم جوار الملك للحديد أعمل رئيس قسم الطواري والعنايه المركزه بمستشفى ابو حرب الملصي عضو هيئة التدريس بكلية الطب جامعة 21سبتمبر	نبذة تعريفية
Education	*Bachelor's degree in medicine and bachelor's degree in surgery MBBS- Thamar university 2009 ●Yemeni Board Membership in Internal Medicine – The Yemeni Council for Medical Specialization 2017 ●Arab Board pass part 2 in Internal Medicine 2012	*بكالوريوس طب وجراحة جامعة ذمار 2009 البورد اليمني في الطب الباطني - المجلس اليمني للتخصصات الطبية 2017 اجتياز الاختبار النهائي البورد العربي في الطب الباطني * المجلس العربي للتخصصات الصحيه بتاريخ 2012	التعليم



	Complete training of arabic bord in al thawra hospital sanaa from 2010 to 2015		
Personal Skills	* Leadership • Accountability • People management • Team work & Collaboration • Spoken and Written English Language • Knowledge in computer sciences	* القيادة * المساءلة * إدارة الأفراد * العمل الجماعي والتعاون * اللغة الإنجليزية تحدثا وكتابة * * المعرفة بعلوم الكمبيوتر	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	A) Field Experience: • I worked as a General Practitioner, at thanar authority hospital from 2009 to 2010 •I am worked as senior in Internal Medicine in Althwra authority hospital sanaa from 2010 to 2015. •iam working as head of internal medicine and ICU in Abo hareb al Molsi hospital sanaa/ dar salm almgaleh from 2017 till now B) Academic Experience: I am working as Assistant Professor of internal medicine in 21september University start at July2022 and continue... D. supervised of internship of 21 University E. work in ECHO	الخبرات الطبية عملت كطبيب عام في عدد من مستشفيات ذمار وصنعاء * عملت كطبيب طواري وطبيب في قسم الباطنه في هيئة مستشفى ذمار العام من تاريخ 2008 عملت كطبيب مقيم اخصائي باطنه في هيئة مستشفى * الثوره صنعاء من تاريخ 2010 حتى ٢٠١٧ عملت كرئيس لقسم الرقود والعنايه المركزه بمستشفى ابو حرب الملصي من تاريخ ٢٠١٧ حتى الآن استاذ مساعد كلية الطب بجامعة واحد وعشرين سبتمبر حتى الآن مشرف اطباء الامتياز الدفعه الاولى جامعه واحد وعشرين سبتمبر في مستشفى ابو حرب الملصي درست في معظم معاهد الطبيه في صنعاء العمل على جهاز ايكو القلب باحترافيه عاليه	الخبرات المهنية والاكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Projects		● مؤلف كتاب الإيجاز لأطباء العموم والامتياز في التدابير العلاجية للأمراض الشائعة في الجمهورية اليمنية ● مدرب لدورات تأهيلية لأطباء العموم والامتياز	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	Published book name Al Egaz for general practinonal and internship in therapeutic management of common Disease in republic of Yemen	مشترك ببرنامج كل حديث موقع جوجل العلمي	الانتماءات المهنية
Training Courses	• <i>*Training Year (House-Officer Period) in maber hospital from 2002 to 2009</i> • <i>Training corse in Egypt gnat al swees hospital in 2008</i> • <i>Training course in covid</i> • <i>Training course in colera</i> • <i>Basic Course of Echocardiography by Medical Academy for Medical Training 2019 .</i> *I attended many Training courses by 21 September UMAS for Academic staff about: -The learning process, designs of examinations and methods of students assismement according the outcome of the education. -Artificial Intelligence	سنة التدريب (فترة الامتياز) في مستشفى معبر التعليمي * ٢٠٠٢ الى ٢٠٠٩ التحققت ببرنامج البورد العربي واليمني مساق - الطب ١ * في مستشفى الثورة صنعاء من تاريخ ٢٠١٠ حتى ٢٠١٦ دورة علاج الصدمات في غرف الطوارئ من قبل اللجنة * الدولية للصليب الأحمر صنعاء 2017/3/29-26 – * شاركت في تدريب العديد من العاملين في مجال الرعاية * مارس 2020 COVID19 الصحية أثناء الاستعداد لـ دورة أساسية في تصوير القلب بالموجات الصوتيه الايكو * من قبل الأكاديمية الطبية للتدريب الطبي صنعاء حضرت بمبنى الجامعة العديد من الدورات حول تأهيل و تدريب الكادر الأكاديمي عن اعداد المناهج والاختبارات وطرق تقييم الطلاب وفق مخرجات التعلم	الدورات التدريبية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Scientific Activities and Conferences	- I attended many Cardiac, Hypertension, Respiratory and Diabetic Symposiums and Conferences. - I participated On Line in many COVID19 Conferences during 2020&2021	3 . حضرت العديد من الندوات والمؤتمرات في أمراض * القلب وارتفاع ضغط الدم والجهاز التنفسي والسكري شاركت عبر الإنترنت في العديد من مؤتمرات كوفيد19 * خلال 2020 و2021	الأنشطة ومؤتمرات العلمية
Publications	- I have research about patern of AML in young patient admitted to al thawra hospital sanaa from - In in preparation of prevalence of pre diabetes mellitus in medical students and in sansa government in cooperation with medical students of 21 university	• لدي بحث علمي بعنوان نموذج وشكل سرطان الدم AML في البالغين لدى المرقدين في قسم أمراض الدم في هيئة مستشفى الثورة صنعاء تحت إشراف البروف احمد قايد سالم • في إطار بحث معدل انتشار مرض ما قبل السكر لدى طلاب كلية الطب • في إطار بحث معدل انتشار مرض ما قبل السكر لدى البالغين في امانه العاصمة صنعاء بالتعاون مع طلاب كلية الطب جامعه واحد وعشرين سبتمبر	الأبحاث المنشورة